

La Biblioteca abrirá sus puertas a finales de octubre

La lentitud en la renovación de la instalación eléctrica está retrasando su reapertura

I.L.

Si todo marcha según lo previsto es más que probable que antes de que acabe el mes de octubre pueda abrir sus puertas la Biblioteca Municipal Francisco García Pavón. Así lo ha anunciado el concejal de obras, Eugenio Ruiz, quien lamenta el retraso en la reapertura de este centro y las molestias que ello pueda estar causando a los usuarios. Ruiz achaca este retraso a la lentitud con la que se están llevando a cabo los trabajos de renovación de la instalación eléctrica, una obra incluida en el Plan E que cuenta con un presupuesto de 115.000 euros.

Estas obras comenzaron en mayo, cuando la Biblioteca cerró para recatalogar los fondos y adaptarlos, de este modo, al archivo regional de bibliotecas. Sin embargo, los trabajos de catalogación terminaron hace tiempo y la Biblioteca continúa cerrada porque desde el Ayuntamiento se ha querido aprovechar este cierre obligado para re-
mover unas instalaciones que ya llevaban tiempo obsoletas.

Así pues, ante la falta de presupuesto para la construcción de un nuevo edificio -que, sin duda, hubiera sido la solución ideal-, el Ayuntamiento ha optado por un lavado de cara integral que facilitará el trabajo a los empleados de la Biblioteca y hará más cómodo al usuario el acceso a todos los fondos. De este modo, la sala de adultos ha ganado algunos me-

tros sumándole las que hasta ahora eran las dependencias del Aula Mentor. Además, tanto la sala infantil como la de adultos quedan diáfanos, dando sensación de mayor amplitud. Las zonas de préstamo y lectura estarán separadas por mamparas y ambas salas contarán con un acceso común en el que habrá un detector de códigos para evitar posibles sustracciones.

La entrada principal también sufre cambios, adaptándose a la actual Ley de Accesibilidad de la región. Además en la planta baja se ha modificado el tramo inicial de la escalera, ampliando la zona de acceso, y se han construido unos servicios nuevos y una zona para el material de limpieza.

La zona de archivos también se ha mejorado, aislándola de las salas de lectura para evitar posibles incendios. Además, el edificio ha quedado preparado para su evacuación tanto por la calle Independencia como por la calle Monte. Lo que, por desgracia, seguirán padeciendo trabajadores y usuarios será la nefasta escalera hueca, una extravagante modernidad de los años en los que la Biblioteca fue construida que provoca muchísimo ruido, algo totalmente incompatible con el silencio que se supone debe reinar en una sala de lectura. El cambio de esta escalera suponía tocar la estructura del edificio y, por tanto, ha resultado imposible acometer su sustitución. Otra vez será.



Díaz-Cacho y Cotillas con los alumnos de la Escuela Taller en un momento de la visita.

Seis meses más para la Escuela Taller del Museo del Carro

El Ayuntamiento pide una prórroga para que pueda concluirse la Hospedería

C.M.

El alcalde, Carlos Cotillas, y los técnicos responsables de la Escuela Taller Bombo Museo del Carro IV pidieron al delegado provincial de Trabajo, Luis Díaz-Cacho, un nuevo periodo de seis meses para que pueda concluirse la Hospedería. Díaz-Cacho visitó las obras el 10 de septiembre y valoró el ritmo de las mismas, pese a que la esencia de una escuela taller es combinar trabajo y formación. Aunque resta trabajo por hacer, la Hospedería va tomando forma con un estilo manchego que se deja notar en las techumbres

de madera, los soportales, el patio interior y unas dependencias que darán un buen servicio a la gente que quiera combinar visita turística con alojamiento.

Díaz-Cacho recorrió junto Cotillas, la directora de la escuela y varios concejales todos los rincones de una obra que empieza a tomar forma. En la Escuela Taller trabajan 27 jóvenes en un proyecto de 511.000 euros financiados por el Sepecam y el Fondo Social Europeo.

Díaz-Cacho defendió la fórmula de las Escuelas-Taller "para recuperar a esos jóvenes que se desenganchan del sistema educativo. Aquí se

forman, aprenden un oficio y el mercado necesita personal cualificado de esos oficios. Desde luego, esta es la mejor inversión que podemos hacer".

Según el delegado, en políticas de empleo la Junta ha invertido 2,3 millones de euros en lo que va de año en Tomelloso, a lo que hay que añadir lo invertido en el plan E que hace que se alcance la cifra de 9,1 millones de euros. De todos modos, no nos vamos a quedar aquí y seguiremos trabajando". Cotillas pidió al delegado una ampliación de la Escuela Taller en seis meses y mayor agilidad en los contratos.

La Asociación Puertas Abiertas estrena web. La Asociación de Familiares y Amigos de Personas con Enfermedad Mental Puertas Abiertas y el Centro de Rehabilitación Psicosocial y Laboral han puesto en marcha recientemente una página web a la que se puede acceder a través de la dirección www.aspuertasabiertas.org. En esta página se dan a conocer las actividades que organiza esta asociación. La web ofrece en su página principal noticias sobre dos de sus últimas actividades: un viaje a Murcia y una excursión a las Lagunas de Ruidera. En esta página, además de los recursos con los que cuentan y los objetivos que persiguen, se puede obtener información sobre los productos que el centro vende a través de sus talleres de bisutería, cristal, encuadernación, madera, metal y restauración.

La Asociación de Familias Numerosas de Tomelloso celebra el V Día de la Familia. El sábado 19 de septiembre el Centro Municipal de Juventud de Tomelloso acogió la fiesta que la Asociación de Familias Numerosas de esta ciudad celebra cada año para conmemorar el Día de la Familia. En esta ocasión habrá concursos de dibujo, diana y fútbolín, además de una fiesta de la espuma, jaula infantil de bolas, una gymkhana y talleres de maquillaje, globoflexia e iniciación a los malabares.

¡ ESTRENA CURSO ! en PAPELERÍA LASSERE

Material de Oficina
Material Escolar
Fotocopiadora
Encuadernación
Libros de Lectura
Infantil y Adultos
Campañas de Navidad, Carnaval, Comuniones...

RESERVA TUS LIBROS DE TODOS
LOS CENTROS EDUCATIVOS,
ESCUELA DE ADULTOS,
ESCUELA DE IDIOMAS... DE TOMELLOSO

Y TODO TU MATERIAL ESCOLAR

Al 5% Dto

Al 11% Dto

¡ ACÉRCATE, QUE HEMOS CAMBIADO PARA TI ! Estamos en calle Belén, Tomelloso. 926 510 511
687 71 21 47